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Gemeindeamt Silbertal    Silbertal, am 04.11.1998 
6780 Silbertal 
 
 
Niederschrift 
 
über die am Dienstag, den 03.11.1998 mit Beginn um 20.00 Uhr im 
Sitzungszimmer des Gemeindeamtes Silbertal abgehaltenen 
 
 
28. Gemeindevertretersitzung 
 
Anwesend: 
 
Bgm. Willi SÄLY, Vize-Bgm. Adolf BARGEHR, GR Hans NETZER, die 
Gemeindevertreter Othmar ERHARD, Ludwig ZUDRELL, Herwig ERHARD, 
Walter BARGEHR, Herbert ERHARD, Josef DÖNZ, Herbert NETZER, sowie die 
Ersatzleute Bruno VONDERLEU und Manfred LECHNER. 
 
Entschuldigt: 
 
GV Peter NETZER, GV Brigitte GABL. 
 
 
 
Tagesordnung 
 
 
1. Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlußfähigkeit. 
 
2. Genehmigung der Niederschrift über die 27. GV-Sitzung vom 12.10.1998. 
 
3. Berichte des Vorsitzenden. 
 
4. Änderung des Flächenwidmungsplanes SCHWARZHANS Markus und Astrid, wh. 
6780 Silbertal 320, Umwidmung einer Teilfläche der GST-NR. 230/5 von  
FL-Landwirtschaftsgebiet in BW-Wohngebiet. 
 
5. Aufstockung des Konto - Kurrentkredites bei der Raiffeisenbank 
Montafon zur KoNr. 301.366 von derzeit S 200.000,- auf S 500.000,-. 
 
6. Aufnahme eines Konto - Kurrentkredites zur Ausfinanzierung der 
Kanalarbeiten zum BA 02. 
 
7. Allfälliges. 
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Erledigung der Tagesordnung: 
 
 
 
zu 1.) 
 
Der Bürgermeister eröffnet um 20.00 Uhr die Sitzung, begrüßt die 
Anwesenden und 
stellt fest, daß die Beschlußfähigkeit gegeben ist. 
 
 
 
zu 2.) 
 
Die Niederschrift über die 27. Gemeindevertretersitzung vom 12.10.1998 
wird 
einstimmig genehmigt. 
 
 
 
zu 3.) Berichte: 
 
 
a) Der Vorsitzende teilt mit, daß wieder einige Anträge auf  
Qualitätszimmer-Verbesserung vorliegen und ersucht in diesem Zusammenhang 
die Fraktion der Fortschrittlichen Bürgerpartei um die Nennung eines 
Ersatzmitgliedes für Johann Ganahl in den Ausschuß (für Johann Ganahl). 
Dies wird nun vom Ersatzmann Bruno VONDERLEU übernommen. 
 
b) In der Vereinshausangelegenheit findet die nächste Verhandlungsrunde 
am Mittwoch, den 04.11.1998, bei der Diözese statt. Der Bürgermeister 
wird zusammen mit dem Geschäftsführer des Gemeindeverbandes Herrn Peter 
JÄGER die Gemeindeinteressen vertreten. 
 
c) Am kommenden Wochenende findet am Freitag, den 06.11.98 und am 
Samstag, den 07.11.1998 der Biomassetag in Schruns statt. Initiiert wurde 
dieser Biomassetag vom Stand Montafon. Ein diesbezügliches Schreiben an 
alle Haushalte im Montafon ist bereits ergangen. 
 
 
 
zu 4.) 
 
Die Umwidmung einer Teilfläche der GST-NR. 230/5 von  
FL-Landwirtschaftsgebiet in BW-Wohngebiet bei SCHWARZHANS Markus und 
Astrid, wh. in 6780 Silbertal 320, wird einstimmig genehmigt. 
 
 
zu 5.) 
 
Die Aufstockung des Konto-Kurrentkredites bei der Raiffeisenbank Montafon 
zum Giro - Konto-Nr. 301.366 von derzeit S 200.000,-- auf S 500.000,- 
wird einstimmig beschlossen. 
 
 
zu 6.) 
 
Für die Aufnahme eines Konto-Kurrentkredites im Ausmaß von ATS 
1:700.000,-- zur Ausfinanzierung der Kanalbauarbeiten BA 02, wurden von 
folgenden Kreditinstituten Angebote eingeholt: 



 
VORARLBERGER VOLKSBANK - 3,95 % p.a. fix bis 30.06.99 
HYPO-BANK - 4,30 % p.a. dekursiv, fix bis 30.06.99 
SPARKASSE DER STADT BLUDENZ - 3,80 % p. a. variabel zzgl. 1/8 % 
pro Quartal Bereitstellungsprovision 
RAIFFEISENBANK MONTAFON - Vibor + 0,15 = dzt. 3,7 % SMR - 3/8 = dzt. 
3,73 % variabel oder 3,875 % fix bis 30.06.99 
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Die Beschlußfassung für das Angebot der Raiffeisenbank Montafon mit dem 
Zinssatz zu 3,73 %, variabel, erfolgt einstimmig. 
 
 
zu 7.) Anfälliges: 
 
a) Der Vorsitzende gibt eine Vorankündigung des inzwischen eingelangten 
Revisionsberichtes vom Land Vorarlberg. Dieser wird den 
Gemeindevertretern in den nächsten Tagen zugesandt. Die Behandlung dieses 
Revisionsberichtes wird in der nächsten Gemeindevertretersitzung 
erfolgen. 
 
b) GR Hans NETZER erkundigt sich, ob im Pkt. "Vereinshaus" keine neuen 
Standpunkte mehr seien. Er habe das Protokoll erhalten. 
Der Vorsitzende erläutert dazu, daß es keine Zusage von ihm an die 
Diözese geben werde, das sei Sache der Gemeindevertretung. Angebote von 
Firmen für den Innenausbau in der Größenordnung von S 900.000,-- liegen 
bereits vor. Bevor ein Vertrag unterschrieben wird, muß noch mit der 
Bürgermusik abgeklärt werden, ob diese nun tatsächlich komplett umzieht. 
 
c) GV Herbert NETZER erkundigt sich, ob sich in der Sache "Sonnenkopf" 
und bezüglich des Weges etwas ergeben hat. 
 
Der Vorsitzende teilt dazu mit, daß die Unterlagen für den Weg inzwischen 
an Herrn Bgm. Brunner gesandt wurden. 
 
Bezüglich Schiroute Klostertal - Sonnenkopf sollen Gespräche zwischen den 
Schischulen im Klostertal und Silbertal stattfinden. 
 
Nachdem zu diesem TO-Pkt. keine weiteren Wortmeldungen mehr erfolgen, 
schließt der Vorsitzende um 20.30 Uhr die 28. Gemeindevertreter-Sitzung. 
 
 
 
Der Schriftführer:     Der Bürgermeister: 
Kurt LORETZ e.h. 


